



Portes Ouvertes musicales pour la CHAM

publié le 12/04/2024

Descriptif :

Les élèves de la CHAM ont présenté quelques passages du travail en cours.

Cette année, pour la première fois les élèves de la CHAM ont proposé à leurs futurs camarades de pouvoir voir comment ils travaillaient.

Ils ont donc proposé des petits passages, encore en cours d'apprentissage, de la comédie musicale qui sera proposée le 6 juin 2024 à la Quintaine, salle de Chasseneuil du Poitou : *BABA YAGA*.

Il s'agissait pour eux de leur première répétition avec l'accompagnement piano, cela leur a demandé de s'adapter, de réagir et de suivre attentivement leurs professeurs d'éducation musicales qui les dirigeaient.

Les futurs élèves intéressés par le dispositif ont ainsi eu un aperçu de ce qu'était le travail d'apprentissage, de répétition et de production. Ils ont également pu échanger directement avec les élèves de la classe à horaires aménagés qui se sont révélés être de très bons ambassadeurs !

Nous félicitons nos élèves pour le travail accompli, pour le courage dont ils ont fait preuve en se produisant ainsi devant un public en cours de travail et pour leur investissement sans faille, même un samedi ! Merci également à leurs parents pour leur confiance et pour les avoir emmenés au collège.

Nous remercions tous les parents et futurs élèves qui les ont écoutés avec attention et qui se sont intéressés en grand nombre à ce dispositif, nous vous attendons nombreux à la rentrée prochaine !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.